

DE INFORMACION PARROQUIAL

Año VII

Jueves 14 de Septiembre de 1922

Pintor Casanova, núm. 24 X

Revista

PRECIOS DE SUSCRICCION Se publica todas los jue-A coy, al mes 0'35;trimestre 1'00 y ves con las Licencias nece-Fuera, trimestre 1'25 y sa rias Número suelto. 0'10 y No se devuelven originales

#### SANTORAL DE LA SEMANA

VIERNES 15.-Los Dolores Gloriosos de la Santísima; Virgen.

SABADO 16.-Santos Cornelio y Cipriano, mártires

Abundio, presbítero y mártir.

DOMINGO XV después de Pentecostés, 17. - La Impresión de las L'agas de San Francisco en Asís.

LUNES 18. - San José de Cupertimo, protector de los exá-

menes de estudiantes.

MARTES 19 -San Jenaro, obispo de Benevento y mártir. Santa María de Cervellón, virgen.

MIERCOLES 20. - Témporas. San Eustaquio, mártir con

su mujer e hijos. El beato Francisco de Posadas.

JUEVES 21 -San Mateo, apóstol y evangelista. San Isacio, obispo y mártir.

#### SERVICIO PARROQUIAL

222222222

SANTA MARIA.-Coadjutor de semana D. Juan Peiró, Santa Rita, 16; relevándole D. José Gadea, Viaducto, 45.

SAN MAURO.-Coadjutor don Gonzalo Candela, doña Saurina, 5.

# QUINTÍN RUIZ DE GAUNA

VITORIA (ALAVA)

Velas de cera para el culto. -- Calidades litárgicas garantizadas

#### MARCAS REGISTRADAS

"MAXIMA,, necesaria para las DOS velas de la Santa Misa y Cirio Pascual.

"ANOTBILI,, para las demás velas del Altar.

Fabricadas esgún interpretación AUTENTICA del Rescripto de la Sagrada Congregación de Ritos fecha 14 de Diciembre de 1904.

RESULTADO completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen, desde el principio al fin, con la misma igualdad y limpieza que las más excelentes bujías esteáricas

#### ENVÍOS A ULTRAMAR

是这种的是对象的是是是是一种的。 第15章

CENTRO TECNICO INDUSTRIAL IBERICO
Laporta 2,--.ALCOY..--Teléfono 717

Gran depósito de motores, transformadores y material eléctrico, Bombas centrífugas y en maquinaria general para industrias, en especial para trabajar madera y hierro.

TALLER DE REPARACIONES

LAMPARAS DE LAS MEJORES MARCAS
GRANDES DESCUENTOS PARA FABRICAS Y TALLERES



# SANTO EVANGELIO

El de esta Dominica es del capítulo VII, versículos 11-16, según San Lucas:

En aquel tiempo aconteció que caminando Jesús a una ciudad llamada Naim, sus discipulos iban con El siguiéndole una gran muchedumbre del pueblo. Y cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, llevaban a un difunto, hijo único de su madre, la cual era viuda: acompañándole mucha gente del pueblo. Así que vió el Señor a la madre, movido a misericordia por ella, le dijo: No llores. Y se acercó y tocó el féretro. Los que lo llevaban se pararon y dijo Jesús: Mancebo, te lo mando, levántate, Sentóse el que había estado muerto y comenzó a hablar, y Jesús se lo dió a su madre. Tuvieron todos gran miedo y glorificaban a Dios, diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros y Dios ha visitado a su pueblo.

#### CONSIDERACION

Después de un largo trapecto Jesús llegó cerca de una pequeña ciudad denominada Naim; al aproximarse a la puerta vió avanzar un cortejo fúnebre. El muerto era hijo único de una pobre viuda. Una gran muchedumbre la rodeaba.

La vista de aquella mujer afligió a Jesús. Sus lágrimas le movieron a piedad.

«No llores» le dijo; y aproximándose al féretro, donde con la cara descubierta yacía el cadáver, lo tocó. Los que lo llevaban se detuvieron de pronto. Jesús dijo con voz clara: Joven, levántate, yo te lo mando.

El muerto se incorporó y se puso a hablar.

Y Jesús, dice el Evangelio, lo entregó a su madre. Frase profunda, de exquisita delicadeza. El muerto pertenecía al que lo había resucitado, y no lo hacía suyo sino

para devolvérselo a su madre. La multitud experimentó un extremecimiento de temor; luego diò rienda suelta a sus alabanzas y alegrías.

Es la segunda resurrección realizada por lesús.

Del mismo modo que el Padre da la vida, el Hijo posee un poder igual.

Los profetas y los santos han dispuesto a veces de la muerte en nombre de Dios y en el de Jesús; son la ocasión más ben que el instrumento del milagro; pero Jesús es el dueño de la vida y de la muerte; habla como Maestro y la muerte le obedece como a Dios.

Su poder se halla siempre al servicio de su bondad, y su bondad siempre al servicio del hombre.

Todo lo que deja de ser puede volver a la vida a una voz suya y en este campo fúnebre de la humaninad, donde el pecado ha sembrado la muerte, Jesús ha hecho germinar la vida, destruyendo el pecado.

Este adolescente de Naim no es más que un símbolo de las innumerables almas que llora la Iglesia, y que a la voz del Salvador vuelve disriamente a la vida de la gracia.

Se admiten esquelas y anunclos en este periódico a precios convencionales.

## La Góndola del Amor

LEMA: ¡Ave Maria!

Tarde estival. El sol, cada vez más rojo, va ya a ocultarse en lo infinito por entre los rizados picachos de la montaña, lanzando desde sus postrimerías refulgurosos destellos, que, aun desde el ocaso, queman y encienden los rostros... Unos pomposos nubarrones de verano, más negros que alma de blasfemo, vagan a intervalos por las diafanidades del espacio, como guardianes de la retirada del sol.

Yo, fatigado y rendido por el cansancio que me ha producido un largo pasco por entre breñas y rizos agrestes, me siento a reparamis gastadas energías en una carcomida y musgosa roca, en cuya dentación se advertían las inclemencias del tiempo.

Unos corpulentos eucaliptus v unos frondosos álamos me preservan de los dardos abrasadores del astro, proyectándome benéfica sombra.

Mientras me limpio el sudor copioso que inunda mi rostro contemp'o el paisaje bello que a mia pies se destaca. Allá lejos se extiende un bosque de árboles lleno; sus noveles brotes y sus hojas secas, va cor un ote no prematuro, se bambolean a impulsos de una leve brisa, formando rítmicas ondulaciones, produciendo simpático susurro, que llegan a mis oidos pa casi imperceptibles; más acá, envueltos en uns vegetación exube rantes, pacen silenciosos mansos rumiantes; cerca de mí se precipita por entre artísticos vericuetos un manso arroyuelo, que riela en sus límpidas aguas los pálidos rapos solares, produciendo al culebrear por su penoso cauce un extasiador murmullo. Me encanta el cuadro, me encanta...

El agua sigue bañendome las mejillas, efecto del asfixiante calor, angustia mortal y malestar tercible se apodera de mi espíritu.

La atmósfera está saturada de una efervescencia enervante, de un aire enrarecido, de la calenturienta calma; el ambiénte tibio y oesado, percibiéndose vahos perfumados de suaves y delicados aromas, que me anonadan ligeramente los sentidos... languidecen mi ispíritu...

Poco a poco el insomnio asalta mis pupilas; la modorra me va debilitando... mis párpados se me cierran...la cabeza se inclina sobre mi pecho... y... me adormezco...

Una explosión o terrible hecatombe estalla en la tierra. Y... h 19 unos momentos de terrible confusión; niebla densa circunvala el planeta, privándole de luz; la materia

evoluciona como una dinamo, produciendo en todo horrendo desequilibrio...

Hombres, mujeres, ancianos, 16venes... todos, en fin, se zambullen precipitosamente en un mar inconmensurable, sin fondo, saturado de lodos e inmundicias repugnantes ... alli, la abigarrada muchedumbre, entre las obscuridades aquellas, se echa en brazos del vicio, de los apetitos carnales p toda clase de concupiscencias; rostros demacrados, ojos sin vida, corazones frivolos, sin «amor» almas sin caridad imperen por doquier: no se ve por allí vida, luz, amor, nada: su única divisa, «deleite»; su exclusivo lema, «obscuridades».

Una luz vivísima, refulgurosa, ilumina los espacios obscuros y tétricos; joh luz, claridad!... La luz de la gracia, del amor, de la claridad... Surca rápidamente, a la posta, en una góndola; las bullentes y agitadas olas hacen paso a esta benéfica luz, a la luz de la divinidad. En un letrero resplandeciente en forma de aureola ostenta esta frase sublime: «Ave María.»

Y con el amor que inspira esta iluminaria atrae hacia sí a muchos, de los que caminan errantes entre el ciene y circundados de precipicios y abismos... Luego, la vívida luz se extingue, desaparece... El mar inmundo torna a las obscuridades, a las tinieblas de antes

Queda aquel lugar terrible silencioso, en calma, pero es una tranquilidad ficticia, un sosiego inestable: es como la calma precursora de la tormenta horrenda, como el preludio de una catástrofe...

Un trueno formidable estalla. Yo. asustado, despierto de mi letargo. Me desperezco mis embotados miembros y me dispongo a dejar aquel lugar lleno de espanto: mil ideas se agolpan a mi cerebro en revolución, mientras desciendo pausadamente por la empinada cuesta. Unas gotas gordas me hacen acelerar el paso.

JOSÉ MARIA MUR BALLABRIGA

## La campana del "Angelus,

Espira la tarde
tras velo de tinieblas,
vextendiendo serena su manto
de blancas estrellas,
tranquila y callada
la noche se acerca.
Rumores del campo
se esfuman y cesan;
y el gentil pajarillo a la fronda,
y a su aprisco caliente la cyeja,

p a su hogar bien oliente a romero el gañan tras la diurna faena se acogeo, buscando reposo a sus fuerzas. Impregnado de agrestes aromas llega de la sierra el suave «Fanonio» que nos mueve apenas el follaje estival, temeroso de turbar el silencio que reina. Y en la paz de los campos, y solos y entre el manso rumor de la aldea que suena con suave zumbar de colmena en tanto que todos los techos humean, pregonándose que cerca prepárase la rústica cens. tres teñidos retumban lanzados en la torre musal de la iglesia. ¡El toque del «Angelus»! descubrid he inclinad las cabezas! Campana del «Angelus» solemne v severa y con dejos sublimes de santas ternuras maternas:

y con dejos sublimes de santas
ternuras maternas;
lanza al viento sus místicos ecos
cuando triste la noche se acerca
y háblame del hogar de mis padres,
y háblame por favor de ini tierra;
que sunque ellos ya gozan
las dichas eternas,
recordar deseo
de mi infancia las horas serenas
y aquel toque sagrado del Angelus
que oia en la igles a
y ante el santo templo de la Virgen
con mi madre de hinojos en tierra.

## España en Luxemburgo

El Congreso Internacional.-Asisten veinte naciones.--Labor pro Hispania del Director de ORA ET LABORA.-La Acción Católica española es aplaudida con entusiasmo.--Se acuerda que se celebre en todo el mundo «como en España» «el DIA DE LA PRENSA CATÓLICA».-Nuestra nación obtiene un puesto en la Comisión permanente Internacional.

Los españoles deben conocer un nuevo caso de españolización—que no ha de ser todo europeizarnos—recientemente verificado en la antigua ciudad—que también perteneció o España—capital del Gran Ducado de Luxemburgo.

Se han reunido alli, convocados por la claternationale katholische (IKA) existente en Graz (Austria) Delegados y Directores nacionales de Obres católicas de unas veinte naciones, las principales europeas y ainericanas, para celebrar un Congreso Internacional de Acción Católica que tuvo lugar desde el día 30 de lulio al 3 de Agosto de 1922.

La asistencia e intervención del Director de ORA ET LABORA, de Sevilla, Dr. D. Ildefonso Montero, han sido causa de que oiga en este Segundo Congreso Internacional la lengua española que en el primero, celebrado en Graz, no fué oida.

El mismo Director de ORA ET LABORA expuso, en el segundo día, la Acción Católica de España, religiosa, benéfica, docente, social, etc., en términos tales que el Congreso aplaudió entusiastamente a los católicos españoles y desde ese momento fueron muchas las alusiones hachas por los oradores extranjeros a las obras de España, que ciertamente pueden servir a muchos de modelo.

El Congreso comprendía ocho Conferencias Internacionales: 1.ª Accion Internacional práctica. 2.ª Páz universal cristiana. 3.ª Misiones. 4.ª Juventudes. 5.ª Emigración. 6.ª Prensa. 7.ª Enseñanza. 8.ª Lengua auxiliar internacional. De la Conferencia Internacional de Prensa fué elegido Presidente el Director de Ora ET LABORA.

Los principales oradores de las sesiones rúblicas fueron: M. Arnold, de Zug (Suiza); Dr. Mack, de Luxemburgo; Miss Crowford (Londres); Dr. Metzger, de Graz (Austria); M. Freemann, de Washington; Domenico Ruso, de Italia; Dr. Grosser, de Hamburgo; Reverendo P. Walker, S. J. de Oxford; Conde de Rouge, de París y Monseñor Giessvein, Prelado de S. S. p Diputado de Budapest.

Los acuerdos han sido varios v de gran trascendencia; pero el más satisfactorio para los españoles será, sin duda, el que fué aprobado por unanimidad tanto en la Conferencia de la Prensa como después en la sesión plenaria del Congreso. · Que se celebre en todas las naciones del mundo, como en España el DIA DE LA PRENSA CATÓLICAS. Fué el feliz resultado de una Me. moria presentada por ORA ET LA-BORA y de una Exposición de material español de propaganda, instalada en el mismo salón en que se celebró la Conferencia Internacio nal.

Aun más, Reconociéndose por el Congreso la necesidad urgente de comenzar por la unión internacional de la prensa, si se ha de llegar a la de los católicos de acción de todo el mundo acordó dejar constituida una Comisión permanente internacional compuesta de siete personas de otras tantas naciones, siendo designado para formar parte de esta Comisión el Director de ORA ET LABORA.

El Papa Pío XI se dignó bendecir el Congreso en el siguiente telegrama que fué leido y aclamado en todos los idiomas en la sesión de la clausura: Su Santidad, alegrándose vivamente de la labor que realiza el Congreso Internacional de Luxemburgo con el fin principal de establecer la concordia universal sebre la base única del Cristianismo, bendice de todo corazón a los miembros del Congreso y a sus trabajos, y pide a Dios pue tan generosa iniciativa sea coronada por el éxito para bien de la sociedad.-Cardenal Secretario.

## Academia de San Jorge

PREPARACIÓN PARA EL IN-GRESO EN ACADEMIAS MI-LITARES Y CARRERAS ESPECIALES

Se dan clases del bachillerato, dibujo líneal, de figura, paisaje y Topográfico y se prepara para el ingreso en el Banco de España y Telégrafos.

#### DIRECTORIO

- D. Capetano Vázquez Sastre p Juan Selva Mergelina; Capitanes de Infanteria.
- D. Rafael Simó Alós, Maestro Nacional (cúmero 1 en las últimas oposiciones.

Cuenta además esta Academia con profesorado competente para carreras especiales.

El curso se abrirá el día 1.º de Octubre próximo; no obstante hasta esa fecha se darán clases a los alumnos que así lo soliciten.

Horas de Matrícula de 8 a 12 y de 15 a 19, en la calle de Anselmo. Aracil núm. 5, entresuelo.

# ¡Y las destierran!

# (Aún no hace diez años que ha pasado)

El tren vuela con una rapidez vertiginosa por entre las vegas y los caseríos que se tienden desde Lille hasta Bailleut. Con tanto serpear y con tanto revolverse por entre aquellos verdes plantíos hace formar la ilusión de un ser fantástico que fuese buscando alguna jo ya perdida entre el foliaje; tal vez el alma de San Luis, que busca la fe proverbial de Francia, extraviada por entre las malezas y el cieno del racionalismo.

En uno de los departamentos de segunda ha juntado la casualidad, o por mejor decir, la Providencia, a tres personas que só o en tales circunstancias y por el breve tiempo de un visje pudieran contemplarse cara a cara. Una loca, una Hermana de San Vicente de Paul v un periodista volteriano. La loca va sin saber adonde comina. La Hermanita de la Caridad, juntamente con dos empleados, va con la demente hacia Lille, sabiendo muy bien que viene de sufrir las impertinencias de unos locos y va a sufrir las impertinencias de otros: el periodista sabe perfectamente que viene de un banquete dado en Paris por sus amigos socialistas, p va a Lille, donde le espera otro

banquete con el mismo plausible motivo.

Es de los que acaban de arrojar más cieno de calumnias sobre la frente de los religiosos y religiosas, cacareando más que un clueca el sórdido interés y el refinado egoísmo de frailes y de monjas.

Sin embargo, un rato de misticismo allí donde no le oyen sus amigos, y una vueltecita a la camisr para que se refresque en tiempo de calor, no sienta mal aún en los mismos espíritus sectarios, y por eso, a poco tiempo hablaba con la religiosa en amigable coloquio.

La Hermanita, cuya atildada pronunciación parisiense delataba a la legua le esclarecido de su nacimiento, satisfacía con ingenuidad y con prudencia el diluvio de preguntas maliciosas y de doble fondo con que su interlocutor la ascdiaba.

-¿Y qué van a hacer ustedes, expulsadas de Francia?

—Dios dirá. ¡Es el mundo tan grande y tantos los desvalidos extranjeros que reclaman nuestra asistencial...

-¿Y cuánto les daba a cada una el gobierno?

—Ni la mitad de lo que se le da ahora a las enfermeras laicas; pero como nosotras no tenemos que gastar tanto...

-¡Vamos, que será verdad eso que dicen!

- -¿Qué dicen?
- -Que ponían ustedes sus ahorritos en un Banco extranjero.
  - -Sí, señor, es mucha verdad.
- -Aunque sea mucha curiosidad, ¿podría saber en qué Banco tienen ustedes los ahorros?
- -- No es ningún secreto, en el Banco del Cielo.

Rato de silencio producido por aquel escopetazo. El periodista se retuerce el bigote, se muerde los labios y lee en una revista. La Hermanita acaricia maternalmente a la loca, que está entonces en perfecto estado de lucidez, y besa agradecida la mano de la santa.

A poco vuelve el volteriano a la carga.

- -¿Adónde lleva usted a esa señora?
- —A Lille. A veces le asalta la manía de correr en busca de su esposo, que ha muerto en Argelia, y se lanza despavorida desde el sitio donde se halle, con peligro de hacerse daño o estrellarse. Hay que tenerla sujeta. ¿Verdad, hijita, que conmigo vas muy a gusto?

La loca hace una señal afirmativa; pero quiere levantarse. La Hermana la sujeta, diciéndole con cariño:

—¡Quietecital no me seas local Ya el periodista comienza a vislumbrar algo de lo sublime que significa aquel espectáculo; pero quiere ahondar más en el corazón de la Hermans, buscando algún pronte, algún rasgo que delate la verdadera causa de su abnegación, convirtiéndola en sórdido interés.

tión

la p

tret

des

zue

F

lan

8181

do

la c

per

dos

cla

ba

Ca,

Su

ma

tric

vid

de

- -¿Hace mucho tiempo que la
- -Mucho. Más de cinco años.
- -¿Es muy rica esa mujer?
- -¡Ca! Es la viuda de un guarda barrera.
- -Pero... ¿v qué la mueve a tenerle tanto cariño?
- —¡Ah! ¿No sabe usted que nos llaman Hermanas de la Caridad? Por algo nos llaman de ese modo? ¿Quién iba a cuidar de esa pobre si yo no la cuidase?

El periodista se quitó su gorrita de paño y se rascó la cabeza. Le estaba hirviendo. Sentía hacia aquel áugel de la caridad un insólito respeto.

Y siguió ahondando.

- -Y no teme usted que algún día esa loca le pegue, la... la mate...
- Temerlo, no. Varias veces me ha puesto en ese trance; pero, ¿qué importa? ¡Si viese usted la envidia que he sentido al saber que tres Hermanitas de mi mismo tiempo han muerto en Corea!...

En esto la loca comenzó a agitarse con violencia.

Los dos hombres fueron a sujeterle; el periodista se agazapó en un rincón del coche v la Hermana de San Vicente de Paúl la quiso sujetar por la falda. Fué todo cuestión de un momento. La loca abrióla portezuela y se lanzó fuera del tren; la Hermanita, asida a su falda, desapareció también per la portezuela del coche.

El periodista dió un grito y se lanzó sobre la manivela del pito de alarma, y el tren, como obedeciendo a un conjuro ocu'to, al genio de la ciencia que lo doma, rechinó con violencia y quedó inmóvil.

Varias personas, entre ellas el periodista, bajaron en busca de las dos víctimas.

La Hermanita con un guijarro clavado en las sienes, de donde brotaba un raudal de sangre, estaba muerta al lado de la via. La loca, a su lado, sin lesión alguna en su cuerpo, le besaba una de las manos al cadáver en medio de estridentes carcaiadas.

¡Feliz ella! ¡Ya no tiene que envidiarle la suerre a sus hermanas de Coreal

ALBERTO RISCO, S. J.

## Recibos inquilinato

SE VENDEN EN

LA BUENA PRENSA

Al precio de

UNA PESETA

#### SECCION RECREATIVA

(Solución a la charada anterior)

#### Camafeo

#### MISCELANEA

En una tertulia se familia se habla de las distracciones que algunas veces suelen padecer les médicos.

-Y a propósito-dice uno de los contertulios, ¿se han enterado ustedes del médico que después de hacer una operación el otro día, y de haber co ido la herida, dejó en el estómago del enfermo una esponia?

Otro de los presentes palidece repentiuamente al oir estas palabras.

-¿Oué le pasa a usted?

Es que a ní me operaron el otro día de una apendicitis y el médico recuerdo que se quejaba de que se le había perdido el paraguas.

#### CHARADA

Terrible y odiosa es
Prima y segundo, lector,
Tercera y cuarta una flor
que en muchos jordines ves;
Mancharse suelco mis pies
Con mi segunda y primera,
Y de mi todo quisiera
El amor y protección
Que vo en cambio el corazón
El alma y vida le diera.

(La solución en el número próximo)

## Clásicos Eucarísticos

Cuando vo me llegaba a comulgar y me acordaba de aquella Maiestad grandisima que había visto, v miraba que era el que estaba en el Santísimo Sacramento, y muchas veces quiere el Señor que le vea en la Hostia, los cabellos se me espeluzaban y toda parecia me aniquilaba. ¡Oh Señor mío! Mas si no encubriérades vuestra grandeza, aquién osara llegar tantas veces a juntar cosa tan sucia y miserable con tan gran Majestad? Bendito seais, Señor. Alaben os los ánge. les y todas las criaturas que ansi medis las cosas con nuestra flaqueza, para que, gozando de tan soberanas mercedes, no nos espante vuestro gran poder, de manera que sún no las osemos gozar como gente flaca p miserable.

Santa Teresa de Jesús

Autobiografía, cap. XXXVIII, p. 337.

Quitad al mundo las pasiones, y éste se quedará inmóvil; desencadenadlas, y se trastornará; reguladlas. y marchará al heroísmo, a la virtud, a la felicidad, a la gloria.

# NOTICIAS

El domingo terminaron las solemnes Cuarenta Horas en honor de la Titular en la Parroquial de Santa María. El día de la Natividad fué la fiesta principal predicando el dignísimo Párroco de San Mauro doctor don José María Dominguez que pronunció un bello panegírico de la Virgen. Por la tarde fué la procesión y después el rosario y Trisagio terminando con la reserva.

Se encuentra gravemente enfermo habiéndole administrado el Santo Viático, el distinguido joven don Antonio Merita y Rico.

Hacemos fervientes votos para que el Señor le conceda la salud si así conviene para su salvación eterna.

Han salido para practicar los ejercicios espirituales en el santuario de San Vicente Ferrer de Agullent el Rvdo. Sr. Arcipreste y varios señores sacerdotes de esta ciudad.

El día 10 se celebró en la Villa de lbi la fiesta a su patrona resultando muy espléndida tanto si atendemos a la solemne misa mayor en la que la renombrada capilla de Santa Cecilia ejecutó lo más selecto de su vasto repertorio, como también la magistral palabra del famoso prador el Dr. D. Vicente Marhuende que hizo un trabajo digno de la fama de gran prador que tiene el Dr. Marhuende. Por la tarde a causa del mai tiempo no se celebró la procesión.

Asistieron muchos forasteros especialmente de alcoyanos.

El próximo domingo se celebrará en la partida de Barchell la fiesta
a su Patrono el Patriarca San José
habrá misa mayor con orquesta y
sermón. Por la tarde a las cuatro
se efectuarán los típicos bailes pulsados hábilmente por «Bamba» y
sus compañeros.

# CULTOS

Viernes 15.—Santo Sepulcro.— Al anochecer ejercicio en honor de Santa Teresa.

San Agustín. —A las nueve Dobla en honor a la Virgen de los Dolores predicando el Dr. D. Manuel Gadea Vicent, Poro.

Sábado 16.—Santa María. A las siete menos cuarto Felicitación Sabatina y misa de comunión en el alter de la Asociación.

San Mauro. A les diez de la noche vigilia por el turno San Jorge. Santo Sepulcro.—Después de reservar salve en el altar del Carmen.

Domingo 17 — Santa María. — A las siete misa de comunión. A las nueve y ueinte Tercia y misa mayor. Por la tarde a las cinco ejercicio de Hora per la Asociación del Santísimo Viático predicando el Dr. D. Enrique Abad Vilaplana, Presbítero.

San Mauro. — A las nueve y media misa mayor y a continuación Ejercicio de Retiro espiritual que continuará por la tarde a las custro y media con pláticas por D. Luís Bosch, Poro.

Sanfo Sepulcro. — A las siete misa de comunión. Por la tarde a las cinco ejercicio por la Cofradía del Santísimo Niño Jesús del Milagro con sermón por el Dr. don losquin Pérez, Pbro.

Ermita Barchell.—A las siete p media misa de comunión. A las nueve p media solemne función al Patriarca San José o toda orquesta poanegírico por

Lunes 18.—Santo Sepulcro.—

Ermita de Barchell.— A las nueve función a San Isidro con orquesta y sermón.

Martes 19 y miércoles 20.—Santo Sepulcro.—Ejercicio eucarístico al anochecer.

Jueves 21.—Santo Sepulcro.— A las siete misa de comunión al anochecer ejercicio todo por los Jueves eucarísticos.

San Mauro.—A las seis y media Misa y Ejercicio de la Virgen Purísima de los Lirios Milagrosos, en su propio altar.

El que es casto es el que goza más del amor; y el que es deshonesto es el que menos lo conoce.

## La devoción bien ordenada

Una pobre mujer, madre de familia, había hecho voto de oir diariamente el mayor número de Misas posible, lo cual impedía atender a sus hijos y a los quehaceres de la casa, pero no murmurar de del prójimo, enfadarse por la menor contrariedad etc., etc., asemejándose a esos cristianos de que había San Francisco de Sales, que a fuerza de querer ser buenos ángeles, se olvidan de ser hombres buenos.

Para llevar la cuenta echaba cada día por el agujero de un cajón cerrado tantas judias como Misas habia oido; y una vez, como por curiosidad y cierta vanidad al propio tiempo, abrió el cajón para contar las Misas que llevaba oidas. viendo con sorpresa que sólo había una judía. Fuese a contar el caso a un sacerdote, p éste le dijo: «Si las ratas no se han comido las judias que faltan, vuestro Angel de la Guarda ha sido quien se las ha llevado, para demostraros que una devoción antepuesta a obligaciones de madre de familia no puede ser aceptable a Dios.

Hay quienes dicen: es mejor no tener corazón, pero el que no tiene corazón no vale nada.

El ser muy rico es una terrible tentación de ser ocioso y vicioso.

TIP. LA BUENA PRENSA. - Alcoy

# Banco Hipotecario de España

MADRID

Préstamos Hipotecarios Amortizables de 5 a 50 años, con la facultad de reembolsar todo o parte del Crédito anticipadamente.

Cédulas Hipotecarias del 4, 5 y 6 por 100 anual

PARA IMPRESOS Y CONDICIONES A

### EUGENIO CARBONELL BAS

Corredor Colegiado de Comercio

MARQUESA DE TEJARES 5 2.º- TELÉFONO NÚM. 2

## Dr. BLANES PAYA

MEDICO-ESPECIALISTA DE ENFERMEDADES DE LA BOCA Aparatos de caucho sin paladar y con él CORONAS-PUENTES

Horas de consulta de nueve a una y de cuatro a siete San Nicolás, 8-1.º derecha

DISPONIBLE

# PINTOR CASANOVA, 24 TIPOGRAFIA TELEFONO, 15

- A SHE

Men ge Ju me tir

en toda clase de colores. trabajos comerciales Obras, Revistas, Catálogos, Reclamos, invitaciones y timbrados En este establecimiento se confeccionan con prontitud y esmero toda clase de

Unica casa en Alecy que hace impresiones de música para canto gregoriano

SE ADMITEN ANUNCIOS A PRECIOS BARATISIMOS Esquelas mortuorias a todas horas del dia y de la noche